26 emisoras reclaman libertad de expresión

Representantes de 26 emisoras de toda Catalunya entre las que se encuentran cuatro en nuestra comarca, firmaron el pasado sábado un documento conjunto en el que, entre otros puntos. se acusaba Gobierno central tratar de aplazar las necesarias autorizaciones y dificultar la gestión de la Generalitat.

La IV Trobada tuvo lugar en el Museu de Granollers y a élla asistieron, aparte de los representantes de las 26 "Emisoras Municipales" actualmente en funcionamiento, miembros de la Comisión de Cultura Parlament, miembros de la Diputación y representantes de otros tantos ayuntamientos que tienen igualmente solicitada legalización aunque han iniciado aún sus emisiones.

Entre otros apartados la IV Trobada fue una reafirmación del movimiento de Radios Municipales y una potenciación de su "Organ Permanent", una reafirmación de su catalanidad, de su legítimo derecho como portavoces de una comunidad determinada y un paso adelante en el interés de crear en el futuro una cadena de emissoras municipals que por el momento se mantendría en la colaboración de programas conjuntos, contactos periódicos, etc.

Subvención oficial

Josep María Juertas en nombre de la Diputación de Barcelona expuso dos ofrecimientos al movimiento de radios municipales, una subvención de medio millón de pesetas y la puesta a disposición de las emisoras de los servicios técnicos del departamento de Cultura, para la elaboración de programas.

Entre los apartados del citado documento cabe también resaltar la reivindicación del derecho a la libertad de expresión, así como animar a la Generalitat y al Parlament de Catalunya a defender la constitucionalidad de los decretos de la Generalitat

impugnados ante el Tribunal Constitucional por el Gobierno Central y pendientes en estos momentos de resolución.

Una cuarta parte de Catalunya

Co

La

aju

ent

tre

cia

Ta

ced

Por último resaltar que como se hizo constar en la IV Trobada las 26 radios municipales que actualmente se encuentran en funcionamiento representan una audiencia potencial de más de un millón de personas, lo que representa una cuarta parte del total de población de Catalunya.

Joaquim Elcacho

del por la que atreviere

Reunió de regidors d'ensenyament

Per tal de tractar la problemàtica que afecta els alumnes d'ensenyament mitjà de BUP que han quesense plaça escolar sobrepassar l'index previst pels Serveis Territorials d'Ensenyament de la Generalitat, es reunir el dilluns día 13 a l'Ajuntament de Mollet els regidors d'ensenyament dels Ajuntaments de l'Ametlla, La Garriga, Llagosta, Llicà d'Amunt. Martorelles, Mollet, Montmelò, Montornés i Sta. Perpètua de la Mogoda. Debatuda la manca de planificació d'aquests serveis Territorials com la manca de professorat, l'habilitació de nous centres, pla

construccions, fer publica la seva protesta per la poca informació donada i la improvisació continua de la Conselleria d'Ensenyament de la Generalitat de la que "esperem -van dir- que trobi una solució adient a la problemàtica plantejada". També es va acordar mantenir les reunions iniciades i aconseguir -degut a la gravetat de la qüestió- una entrevista amb el Conseller d'Ensenyament abans del 20 de Juliol. En el cas de no ser otorentrevista aquesta quedà convocada una reunió pel mateix dia 20 a les 7 de la tarda a l'Ajuntament de Mollet del Vallès